

# *Les États-Unis excluent Cuba des pays qui ne coopèrent pas à la lutte antiterroriste*

---



Washington, 15 mai (RHC) Le chef de la diplomatie nord-américaine, Antony Blinken, a éliminé aujourd'hui Cuba d'une liste unilatérale et arbitraire de pays qui, selon les États-Unis, « ne coopèrent pas pleinement » dans la lutte contre le terrorisme.

La nouvelle, qui circule dans la presse et sur les réseaux sociaux, peut dérouter ceux qui croient que, finalement, Washington a écouté la demande presque universelle que le pays antillais soit retiré de l'autre liste, tout aussi arbitraire et illégale : celle des États qui parrainent le terrorisme.

Ce que Blinken a fait ce mercredi, c'est de modifier les critères concernant ceux qui « ne coopèrent pas ».

"Le département a déterminé que les circonstances de la certification de Cuba comme "pays totalement non coopératif" ont changé entre 2022 et 2023", a déclaré un responsable anonyme, qui a cité la reprise de la coopération policière bilatérale comme l'une des raisons pour lesquelles le précédent le nom "n'était plus approprié".

La liste, que le Département d'État est tenu par la loi de fournir au Congrès américain, n'est pas la même que celle des États soutenant le terrorisme, a-t-il souligné.

La République populaire démocratique de Corée, l'Iran, la Syrie et le Venezuela restent inclus dans ces relations.

Les États-Unis viennent d'admettre ce que tout le monde sait : que Cuba collabore pleinement à la lutte contre le terrorisme, a écrit le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez dans son compte-rendu sur X.

« Toute manipulation politique de cette question doit cesser et notre inclusion arbitraire et injuste sur la liste des pays soutenant le terrorisme doit cesser. »

Cuba a été inscrite pour la première fois sur la liste des sponsors du terrorisme du Département d'État sous l'administration du président Ronald Reagan en 1982, mais en 2015, le président de l'époque, Barack Obama, a déclaré que cette désignation n'avait aucun mérite dans le cas de l'île et il l'a retirée.

Cependant, le 12 janvier 2021, quelques jours avant de quitter ses fonctions, Donald Trump a légué à son successeur Joe Biden la réinscription de Cuba sur la liste des sponsors du terrorisme, ce qu'il maintient malgré l'exigence de rectifier cette position dans sa politique à l'égard de ce pays des Caraïbes. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354812-les-etats-unis-excluent-cuba-des-pays-qui-ne-cooperent-pas-a-la-lutte-antiterroriste>



**Radio Habana Cuba**